



AGRADECIMIENTO

Estimada Comunidad Educativa, pidiendo a Dios Padre, Jesucristo el Señor y María Santísima que los acompañen y protejan siempre, quien suscribe, directora del colegio San Francisco de Asís de La Florida y su equipo directivo se dirigen a ustedes para agradecer sincera y profundamente su valiosa colaboración y participación en la gala folclórica 2023 que se desarrolló este jueves 14 de septiembre la cual tuvo un espacio de fortalecimiento de identidad y vida en comunidad en un marco de respeto y formación cívica tanto de nuestros estudiantes como sus familias.

Reconocemos la vocación y compromiso de docentes y asistentes de la educación la cual se vio reflejada en la presentación de los diferentes bailes que representan nuestro país.

Agradecemos a los padres y apoderados por haber dicho presente una vez más y ser parte fundamental en el apoyo brindado a sus hijos e hijas con sus hermosos vestuarios que galardonaron dichos bailes.

No podemos dejar de mencionar que ante los hechos ocurridos en la madrugada del jueves 14 de septiembre agradecemos al CPA Centro de Padres y Apoderados del colegio que ha donado 03 microondas para el casino de enseñanza básica.

Esperamos seguir fortaleciendo estos espacios de trabajo entre la familia y el colegio.

Atentamente

Estela Cuello Pérez

Directora

Colegio San Francisco de Asís de La Florida